

Llega a Santiago de Cuba bandera de organización sindical del país



La Habana, 7 feb (RHC) La bandera XXI Congreso de la [Central de Trabajadores de Cuba](#), -CTC-, iniciará este 7 de febrero su recorrido por centros laborales integrales de la provincia Santiago de Cuba, como parte del periplo que realiza por todo el país.

Procedente de Guantánamo, los trabajadores recibirán en el poblado de [La Maya](#) el estandarte obrero, donde se realizará un acto de reafirmación revolucionaria y de compromiso productivo ante la dirección municipal y provincial de la central sindical santiaguera.

Durante el trayecto por Santiago de Cuba, que se extenderá hasta el próximo día 12, la bandera recorrerá importantes centros de producción de alimentos, la salud, educación, defensa y servicios, de los 9 municipios del territorio.

La Bandera presidirá las sesiones finales del Congreso Obrero, que se celebrará en La Habana en el venidero mes de abril. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182975-llega-a-santiago-de-cuba-bandera-de-organizacion-sindical-del-pais>



Radio Habana Cuba